
●まちづくり･環境 についてうかがいます 

V.区内では、再開発により高級マンションに巨額の税金が投入されています｡ご

意見をお聞かせください(複数回答可) 
･どういうことですか?(女性) 

･本当におかしいでしょ。聞かなくても、バカでしょ｡(30 代男性) 

･絶対に反対します｡とんでもありません｡(60 代男性) 

･区でこういうものに税を投入するのは何故?民間のデベロッパーが行うことでは?(40 代女

性) 

･ふざけるな!!(60 代男性) 

･地震対策として老人の生活、老朽家屋の耐震と医薬を考えるべきだと思う｡(男性) 

･おかしい｡きちんとした根拠があれば良いが、今は見受けられない｡緑がどんどん減ってい

くのは困る｡緑をいっぱい残すべき。(50 代女性) 

･高級マンションが本当に必要だと思えません｡ 

･本当なのですか?初耳でした｡ありえないことです｡税金投入はやめるべきです｡なぜ税金を

投入するのか理由が分かりません(40 代男性) 

･しかし、区の税金の投入には反対｡ 

･多数の区民が公平に入居できる公営住宅｡(70 代男性) 

･税金投入分の公共施設併設を義務付けるのが当然｡(男性) 

･知的障害者のグループホーム。生涯安心して活かせる施設の充実｡ 

･都心にある必要もない。緑の豊かな自然の多い環境も良いのでは｡(30 代女性) 

･高級マンションを買う人はお金も沢山持っているからなんともいえないですね｡(女性) 

･品川区はグループホームの話など聞かない(60 代女性) 

･高級マンション……1 億で 50ha?1 億で 100 ha?34 万で 15 ha?4500 万 76 ha?どのレベル

が高級でしょうか?エレベーター付き戸建は高級と認定されそうですか(生活保護認定の妨

げになりそう)?こういったことの政策補助金は良いと思う｡(40 代女性) 

･質問が恣意的だ｡なぜ｢特に問題ない｣の項目がないのか。(30 代男性) 

･緑地、公園を作るべき(お年寄り、子どものために)。(60 代男性) 

･経緯がわからないため教えてほしい｡ 

･都民に分かるようにアピールするべき｡ (60 代女性) 

･入居者がいないのでは?本当の開発にはならない。(20 代女性) 

･①町の発展を考えるべき。②再開発で使った税金は、入居者の住民税や固定資産税で返っ

てくる｡(70 代) 

･場所による。一概に言えない｡(30 代男性) 

･現在アパートは空き室が多いと聞いている。何故高級マンションが必要なのか?空き室は何

故できるのか?(男性) 



･そんなことがあるのか｡意図が分らない｡もっと事実を公表すべき(70 代男性) 

･環境に対する町づくりで(30 代女性) 

 


